

Wir sorgen für Sicherheit und erhalten die Freiheit



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: Thomas Dyhr (Brandenburg LV)

Änderungsantrag zu FH-SF-01

Von Zeile 158 bis 160 löschen:

Bundesamt für Verfassungsschutz in seiner ineffektiven aktuellen Form wollen wir ein personell und strukturell völlig neues Bundesamt zur ~~Gefahren- und~~ Spionageabwehr gründen, das klar abgegrenzt von polizeilichen Aufgaben arbeitet. Wir brauchen außerdem ein

Begründung

Analog der Forderung aus https://antraege.gruene.de/bdk41/Wir_sorgen_fuer_Sicherheit_und_erhalten_die_Freiheit_-40164/668

Die Zusammenlegung der polizeilichen Aufgabe der Gefahrenabwehr mit Geheimdienstlichen Aufgaben verstößt gegen das verfassungsrechtliche Trennungsgebot von Polizei und Geheimdiensten.

Unterstützer*innen

Andreas Knoblauch (Salzgitter KV); Ralf Henze (Odenwald-Kraichgau KV); Barbara Poneleit (Forchheim KV); Fritz Lothar Winkelhoch (Oberberg KV); Simon Dylla (Main-Taunus KV); Christina Dyhr (Barnim KV); Werner Weindorf (München KV); Klemens Griesehop (Berlin-Pankow KV); Kerstin Dehne (München KV); Martin Rudi Klar (Neumarkt KV); Philipp Schmagold (Kiel KV); Leo Neydek (Rhein-Lahn KV); Simon Lissner (Limburg-Weilburg KV); Bernhard Kern (Berlin-Mitte KV); Andreas Müller (Essen KV); Karl-Wilhelm Koch (Vulkaneifel KV); Horst Schiermeyer (Görlitz KV); Andrea Piro (Rhein-Sieg KV); Frank-Christian Baum (Hannover RV)